

ABSTRAK

Elsa Citra Agustia, 1185010033 : Kemajuan Dunia Islam Di Masa Umar Bin Khattab Versi Kitab Tarikh Khulafa

Umar bin Khattab merupakan salah satu sahabat terdekat Nabi Muhammad SAW sekaligus salah satu Khulafaur Rasyidin. Dalam masa kepemimpinan Khulafaur Rasyidin, pada masa Umarlah pemerintahan Islam mencapai puncak kejayaan atau masa keemasan (*golden age*). Dengan sifat dan sikapnya, juga kecerdasan dan kemampuan yang dimilikinya membuat pemerintahan Islam di bawah kepemimpinannya berjalan stabil. Selain itu, Umar bin Khattab juga berhasil memajukan pemerintahan Islam atau Khilafah Islamiyah dengan beberapa keberhasilan yang diraihinya seperti perluasan wilayah Islam yang berkembang pesat juga penataan sistem administrasi yang baik. Kontribusinya yang besar dalam dunia Islam membuatnya menjadi salah satu pemimpin terbaik dalam sejarah Islam. Berdasarkan hal tersebut maka penelitian ini dilakukan demi mengetahui apa saja peran Umar bin Khattab dalam kemajuan Khilafah Islamiyah selama masa pemerintahannya dari tahun 13 H/634 M sampai tahun 23 H/644 M. Namun kemajuan ini akan berdasarkan kepada kitab Tarikh Khulafa karya Imam Suyuthi. Hal ini dikarenakan kitab Tarikh Khulafa merupakan salah satu karya sejarah Islam yang diakui keakuratannya.

Dalam penelitian ini, rumusan masalah yang akan dipaparkan adalah biografi dari pengarang kitab Tarikh Khulafa, yaitu Imam Suyuthi, juga isi dari kitab Tarikh Khulafa dan bagaimana kitab tersebut mencatat kemajuan Islam yang dicapai pada masa Umar bin Khattab. Kemudian biografi Umar bin Khattab dan masa pemerintahannya selama 10 tahun, serta bagaimana kemajuan yang dicapai oleh Umar bin Khattab selama masa pemerintahannya.

Adapun metode penelitian yang digunakan adalah Metode Penelitian Sejarah yang memiliki empat langkah atau prosedur penelitian yaitu heuristik atau pengumpulan data/sumber yang relevan dengan tema penelitian, kritik atau verifikasi sumber yang telah didapat untuk menguji keaslian sumber, interpretasi atau penafsiran sumber demi mendapat fakta-fakta sejarah, dan terakhir historiografi atau penulisan Sejarah.

Hasil penelitian yang didapat adalah kitab Tarikh Khulafa yang mencatat bahwa Umar bin Khattab merupakan salah satu sahabat Nabi yang sebelumnya pernah memusuhi Islam dan menjadi salah satu musuh paling ditakuti. Namun kemudian ia masuk Islam yang dengan keislamannya, umat Islam menjadi lebih kuat dan lebih berani menghadapi kaum kafir Quraisy. Ia memiliki peran yang sangat penting dalam Islam. Kemudian setelah Nabi Wafat, kekhalifahan dipimpin oleh Abu Bakar Ash-Shiddiq selama 2 tahun. Setelah itu kekhalifahan digantikan oleh Umar bin Khattab. Selama kekhalifahan Islam berada dibawah kepemimpinannya yang berlangsung selama 10 tahun, Islam mengalami kemajuan yang luar biasa. Umar bin Khattab berhasil memperluas wilayah Islam dengan menaklukkan wilayah yang sebelumnya dikuasai oleh dua kerajaan besar yaitu Persia dan Romawi, yaitu wilayah Syam, Mesir, hingga Irak. Kemudian sistem administrasi ditata dengan baik yang membuat pemerintahannya berjalan stabil dan rakyatnya sejahtera. Selain itu Umar juga berhasil membuat kalender Hijriah yang sampai saat ini masih kita gunakan. Ia juga berhasil memajukan keilmuan Islam, membuat lembaga-lembaga hingga membuat kota-kota baru yang dinaungi dengan khazanah Islami.

Kata kunci : Umar bin Khattab, kitab Tarikh Khulafa, kemajuan, khilafah Islamiyah.